
 Vitré, le 18 octobre 2024 

Aménagement du quartier MMO, le travail initié par le Maire 
conforté par l’avis défavorable du commissaire enquêteur.  
 
 

La Ville de Vitré avance avec responsabilité et la volonté de porter un projet d’aménagement 
à la hauteur des enjeux et des besoins.   
 

Considérant les actualités du groupe immobilier Réalités, faisant état de difficultés 
financières dans un contexte national délicat sur ce secteur économique, Pierre Léonardi, 
maire de Vitré, a demandé à recevoir la Directrice régionale du groupe le 26 septembre 
dernier, pour qu’elle lui précise les actions engagées pour assainir la situation financière. 
 
Dans le même temps, et comme Pierre Léonardi l’avait indiqué lors de la réunion publique 
du 9 septembre dernier, la Ville veut se donner du temps pour travailler un projet d’ensemble 
sur ce quartier. La Ville doit considérer les évolutions récentes et les opportunités nouvelles 
sur la partie nord du secteur MMO pour travailler au projet le plus cohérent, responsable et 
profitable à l’intérêt général.   
 
En conséquence, Pierre Léonardi a informé le groupe Réalités  de sa décision de ne pas 
inscrire la délibération au prochain Conseil municipal du 21 octobre comme annoncé à la 
presse mercredi 16 octobre. 
 
La commissaire enquêtrice a transmis ce jour son avis défavorable suite à l’enquête publique 
relative au projet d’aménagement de la partie Sud du site MMO. Cette décision vient 
conforter le choix effectué par le Maire de Vitré et son équipe de se donner du temps pour 
travailler un projet d’ensemble sur ce quartier permettant notamment d’intégrer de 
nouveaux équipements publics et les attentes des riverains. 
 
(Re)construire la ville sur elle-même dans une démarche environnementale, qui anticipe les 
enjeux de mobilités et d’accessibilité tout en répondant aux besoins de logements et 
d’équipements publics est un défi que la Ville entend relever et réussir ! 
 


